
Audiência Pública

Câmara realiza audiência para
discussão da LDO

A  Comissão  de  Orçamento,
Finanças  e  Contabilidade  da
Câmara  Municipal  realizou  na
tarde  de  sábado  (17)  audiência
pública para discussão do Projeto
de  Lei  22/2023,  de  autoria  do
Prefeito Antian, que dispõe sobre
as  diretrizes  orçamentárias  para
elaboração  e  execução  da  Lei
Orçamentária  de  2024  (Lei  de
Diretrizes  Orçamentárias  –  LDO
2024). Esta comissão é formada
pelos vereadores Juninho do Peg
Pag  Lima  –  presidente;  Fábio
Santos – vice-presidente; e Júnior
Baptista – secretário.

A Lei de Diretrizes Orçamentárias
(LDO)  foi  criada  para  que  se
estabelecessem  as  metas  e
prioridades  da  Administração
Municipal  para  o  próximo  ano,
dispondo  sobre  as  despesas de
capital,  alterações  na  legislação
tributária,  bem  como  orientar  a
elaboração  da  Lei  Orçamentária
Anual,  financeiramente
quantificadas  e  estimadas
provisoriamente.

A LDO não se limita, no entanto,
a  definir  somente  metas  e
prioridades  do  Governo
Municipal, mas também orienta a
elaboração da lei orçamentária e
estabelece  critérios  e  medidas
para a Administração, ao elaborar
o  seu  orçamento  anual.  É  a
demonstração do que vai ser feito
durante  o  ano  a  que  se  refere,
dirigindo o orçamento anual para
a concretização da proposta.

De acordo com a justificativa do
Prefeito, “a elaboração do projeto
da LDO 2024 foi articulada de tal
forma  a  criar  os  meios
orçamentários  e  financeiros
necessários  a  este  Governo  de
desenvolver  as  estratégias  e
ações de renovar a cidade, com
prioridade  ao  investimento  em
políticas de geração de emprego
e  renda,  turismo,  educação,
inclusão social,  cidadania, saúde
e  habitação,  entre  outras.  Além
dessas  estratégias  e  ações,
pretende-se  implementar  a
modernização  da  administração
pública,  valorização  do  espaço
urbano  e  a  criação  e
consolidação dos novos aspectos
da  participação  popular,
alicerçadas em três pilares de um
modelo  de  desenvolvimento
sustentável  numa  sociedade
saudável: Geração de Emprego e
Renda  Justa,  Desenvolvimento
do  Turismo  e  Democracia
Participativa”.

Auxiliando  a  Comissão  de
Orçamento,  Finanças  e
Contabilidade  na  condução  da
audiência, estiveram a diretora de
planejamento Tatiani Correa; e o
diretor  de  administração  e
finanças  Dênis  Victorino,  ambos
do Executivo Municipal.  O prazo
para apresentação de emendas é
até 23/06.

Visita Técnica

Vereadores fiscalizam setor de
obras e oficina da Prefeitura

Na manhã de segunda-feira (19),
o  Presidente  da  Câmara,  Paulo
Japonês,  e  os  vereadores
Marcelo Gregório, Júnior Baptista
e  Daniel  Faustino,  fizeram  uma
visita técnica ao departamento de
obras,  mais  precisamente  ao
setor da oficina.

De acordo com o Presidente do
Legislativo,  o intuito  da visita foi
fazer uma fiscalização, e verificar
o  trabalho  dos  servidores  na
oficina,  como  está  a  frota
atualmente  e  o  andamento  dos
consertos dos veículos. 

Em  breve  será  feito  um
levantamento  por  parte  dos
vereadores sobre a situação atual
da  frota,  para  a  divulgação  de
mais informações à população.

Câmara Municipal da Estância Turística de Paraguaçu Paulista - Junho/2023                                         1



Indicações

Na  Sessão  Ordinária  de
segunda-feira  (19)  foram
apresentadas 8 indicações

De  autoria  do  Vereador  FÁBIO
SANTOS:
1)  INDICAÇÃO  Nº  112/23,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a  criação
no  âmbito  do  município  e  seu
calendário  oficial,  do  Dia
Municipal do Ecumenismo”;
2)  INDICAÇÃO  Nº  113/23,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a  criação
de uma lei municipal de combate
ao racismo”;
3)  INDICAÇÃO  Nº  114/23,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
implantação  de  controle  de
frequência  com ponto  eletrônico
para  todos  os  servidores
municipais  hoje  em  cargos
comissionados”;
4)  INDICAÇÃO  Nº  115/23,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito
providenciar  estudos  e
levantamentos para a criação de
um Restaurante Popular”;
5)  INDICAÇÃO  Nº  117/23,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito
providenciar  uma  van  municipal
para  transporte  gratuito  de
moradores  do  distrito  de
Conceição até Paraguaçu, ida e
volta,  enquanto  perdurarem  as
obras da nova ponte da Roseta”.

De  autoria  da  Vereadora
GRACIANE DE MADUREIRA:
6)  INDICAÇÃO  Nº  116/23,  que
“Indica ao Presidente da Câmara
Municipal  a criação de menu no
site institucional  para divulgação
de  informações  relativas  à
Procuradoria  Especial  da
Mulher”;
7)  INDICAÇÃO  Nº  118/23,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  que  seja
antecipada  em  30  minutos  a
abertura  das  Unidades  Básicas
de  Saúde  em  dias  de  chuva  e
frio, para abrigo dos usuários”;

8 )  INDICAÇÃO Nº 119/23,  que
“Indica ao Presidente da Câmara
Municipal  a criação de menu no
site  institucional  para  constar  a
Galeria  das  Mulheres  no  Poder
Legislativo”.

Requerimentos

Vereadores fazem
questionamentos ao Prefeito
Antian, ao Provedor da Santa

Casa e a Eixo SP

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira, 19 de junho, a Câmara de
Vereadores aprovou  20
requerimentos

De  autoria  da  Vereadora
GRACIANE DE MADUREIRA:
REQUERIMENTO Nº 168/23, que
“Requer  ao  Exmo.  Prefeito
informações sobre as medidas a
serem  executadas  para
segurança  dos  moradores  na
Travessia da Rodovia SP-284”;
REQUERIMENTO Nº 174/23, que
“Requer  ao  Exmo.  Prefeito
informações  sobre  aquisição  de
aparelho  de  mamografia  com
recursos de emendas impositivas
dos vereadores”;
REQUERIMENTO Nº 175/23, que
“Requer  ao  Exmo.  Prefeito
informações  sobre  os
atendimentos  do  Serviço  de
Fonoaudiologia  Escolar  no
município”;
REQUERIMENTO Nº 176/23, que
“Requer  ao  Exmo.  Prefeito
informações  sobre  as  atrações
musicais da Expo Paraguaçu”;

REQUERIMENTO Nº 177/23, que
“Requer  ao  Provedor  da  Santa
Casa de Misericórdia informações
sobre os exames de endoscopias
realizados pela instituição”;
REQUERIMENTO Nº 178/23, que
“Requer  ao Prefeito  informações
sobre  as  medidas  que  estão
sendo  tomadas  quanto  à
estrutura do prédio do Centro de
Especialidades  Médicas  (CEM),
para  que  os  atendimentos  não
sejam  prejudicados  em  tempos
de chuvas”.

De  autoria  do  Vereador  FÁBIO
SANTOS:
REQUERIMENTO Nº 169/23, que
“Requer  informações  sobre  os
resultados  conseguidos  até  o
momento  com  a  Central  de
Monitoramento Municipal”;
REQUERIMENTO Nº 170/23, que
“Requer apresentação de relação
nominal,  lotação  funcional  e
formação  educacional  de  todos
os  atuais  ocupantes  de  cargos
comissionados municipais”;
REQUERIMENTO Nº 171/23, que
“Requer informações sobre quais
servidores municipais que, neste
mês de maio,  receberam diárias
para  a  realização  de  cursos  de
capacitação em São Paulo”;
REQUERIMENTO Nº 172/23, que
“Requer  informações  sobre  os
recursos  recebidos  junto  ao
Governo Federal  pelo  município,
nesta  gestão,  por  meio  do
PROCAD SUAS”;
REQUERIMENTO Nº 173/23, que
“Requer informações sobre casos
e  serviço  de  prevenção  em
relação  à  possíveis  registros  de
Febre  Maculosa  no  âmbito  do
município”;
REQUERIMENTO Nº 179/23, que
“Requer informações sobre a Lei
Complementar  nº  243/2019,  que
dispõe sobre a  regularização do
desdobro de lotes já providos de
edificação no perímetro urbano e
distritos”.
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De  autoria  do  Vereador  PAULO
JAPONÊS:
REQUERIMENTO Nº 180/23, que
“Requer  à  Concessionária  Eixo
SP,  informações  sobre  a
iluminação  pública  no  trecho  da
Avenida  Sete  de  Setembro  sob
sua jurisdição”.

De  autoria  do  Vereador
RICARDO RIO:
REQUERIMENTO Nº 182/23, que
“Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  e  providências
referentes a instalação de placas
em esquinas  e/ou  a  pintura  em
postes  de  iluminação  pública,
contendo  o  nome  das  Ruas,
Avenidas  e  Travessas  de  nossa
cidade”;
REQUERIMENTO Nº 183/23, que
“Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes  a  tratativa  entre  o
Município  e  a  Universidade
Estadual  Paulista  Júlio  Mesquita
Filho  –  UNESP,  para  realizar  a
digitalização  de  todo  acervo  de
jornais  que  se  encontra  na
Biblioteca municipal”;
REQUERIMENTO Nº 184/23, que
“Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes  à  contratação  de
Médico Neuropediatra para atuar
na rede pública de saúde”;
REQUERIMENTO Nº 185/23, que
“Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  sobre  a  reativação
do  trem  turístico  em  nosso
município”;
REQUERIMENTO Nº 186/23, que
“Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  sobre  cumprimento
das  normas  para  instalação  do
piso tátil  que compõe o sistema
de  acessibilidade  das  calçadas
do centro da cidade”;
REQUERIMENTO Nº 187/23, que
“Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações sobre servidores que
ocupam  o  cargo  de  Auxiliar  de
Vida Escolar – AVE”;

REQUERIMENTO Nº 188/23, que
“Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  sobre  a  Unidade
Básica  de  Saúde  do  Distrito  de
Sapezal”.

Executivo

Câmara rejeita veto e aprova dois
projetos do Prefeito Antian

Na Sessão Ordinária realizada na
segunda-feira (19), a Câmara de
Vereadores  rejeitou  um  veto  e
aprovou dois projetos do Prefeito
Antian.

REJEITADO:

1)  VETO TOTAL Nº  003/23,  de
autoria do sr. Prefeito, aposto ao
Projeto  de  Lei  nº  007/2023 de
autoria  do  Vereador  Marcelo
Gregório,  que  dispõe  sobre  a
obrigatoriedade dos responsáveis
por  petshops e  por
estabelecimentos  assemelhados
ou que prestem qualquer tipo de
serviço  voltado  a  animais,
notificar  às  autoridades  policiais
indícios  de  maus-tratos
detectados  em  animais
atendidos;

APROVADOS:

2) PROJETO DE LEI Nº 024/23,
de  autoria  do  sr.  Prefeito,  que
dispõe  sobre  autorização  para
abertura  de  crédito  suplementar
ao  Orçamento  Programa  2023,
no  valor  de  R$  848.053,05,
destinados  aos  Departamentos
Municipais  de  Obras  e  Serviços
Públicos, de Assistência Social e
de Urbanismo e Habitação,

para  atendimento  de  projetos,
atividades  e  pagamentos  das
despesas  relacionadas  que
especifica;

3) PROJETO DE LEI Nº 025/23,
de  autoria  do  sr.  Prefeito,  que
dispõe  sobre  autorização  para
abertura  de  crédito  suplementar
ao  Orçamento  Programa  2023,
no  valor  de  R$  612.830,40,
destinado  ao  Departamento
Municipal  de  Saúde  para
atendimento  de  atividade  e
pagamento  das  despesas  que
especifica.

Jogos da Melhor Idade

Câmara parabeniza atletas e
professores do CCI

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira, 19 de junho, os vereadores
aprovaram  uma  moção,  de
autoria do vereador Ricardo Rio,
que  parabeniza  os  atletas  e
professores  do  Centro  de
Convivência  do  Idoso  -  CCI,
participantes  da  25ª  Edição  dos
Jogos  da  Melhor  Idade  -  JOMI,
realizada na cidade de Presidente
Prudente (SP), no período de 6 a
11 de junho.

Participaram dessa edição 1.600
pessoas,  sendo 1.119 atletas no
total, representando 46 cidades e
14 modalidades. 

A  delegação  de  nossa  cidade
competiu  nas  modalidades  de
Atletismo,  Buraco,  Coreografia,
Damas, Dança de Salão, Dominó,
Truco  e  Tênis  de  Mesa,  sendo
representada  pelos  seguintes
atletas:
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Atletismo:  Manoel  Caum  e
Carlos Aparecido Faustino

Buraco: Anísio  Alves  e  Paulo
Archanjo

Coreografia: Edna  Aparecida
Ribeiro,  Ilda  Gomes  Martins,
Julieta  Paixão  Vieira,  Maria
Aparecida  dos  Santos,  Maria
Cleuza  de  Jesus  Rodrigues,
Maria  Creusa  da  Silva  Navarro,
Maria de Lourdes Gomes, Maria
Rodrigues de Oliveira, Rosa Braz
Quinhoneiro,  Rosaria  de  Souza
Rodrigues,  Teodora  Maria
Marques e Vera Lucia Ferreti

Damas: Neusa Aparecida Felix e
Waldomiro Aguilheira Comino

Dança  de  Salão: Cleides  Alves
Botelho,  Dalva  Ferreira  Luna
Botelho,  João  Batista  Paiva,
Teodora Maria Marques

Dominó:  Aldevina  da  Costa
Moraes,  Maria  Anunciada
Siqueira  dos  Santos,  Amaro
Jesus  Lourenço  e  Devanir
Rodrigues

Truco: Sebastião  Manoel
Francisco  e  Adão  Candido  dos
Santos

Tênis  de  Mesa: Shiguemitu
Shiwa

A delegação contou ainda com o
profissionalismo  dos  professores
Marcelo  Fernando  Vergílio  e
Nivalcir  da Silva Martins (Nenê),
além  dos  bons  préstimos  dos
motoristas Edvaldo Rodrigues da
Silva  e  Ademir  Sebastião  de
Oliveira.  Segundo  a
Coordenadora  do  C.C.I.,
Alessandra  Santana  Villarino  de
Castro, o grande objetivo nesses
jogos  é  promover  a  integração
dos  idosos  na  sociedade  e
estimular  a  prática  esportiva
como fator saúde e bem-estar.

“Graças ao empenho e dedicação
dos nossos atletas,  a delegação
se classificou em 14º lugar na 25ª
Edição  dos  Jogos  da  Melhor
Idade – JOMI. Assim, como forma
de  reconhecer  o  exemplo  de
superação,  resistência,  garra  e
determinação,  é  que
apresentamos  esta  Moção  de
Congratulações”,  disse  o  autor,
Ricardo Rio. 

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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